

Curso de ATEIA Barcelona sobre la responsabilidad de los transitarios

La Asociación de Transitarios de Barcelona (ATEIA-OLTRA) está impartiendo un curso sobre la responsabilidad de los transitarios y de los distintos operadores logísticos. Las sesiones, con un total de 10 horas lectivas, están dirigidas por José M^a Vicens, secretario general y asesor jurídico de ATEIA Barcelona. Entre sus objetivos, el curso proporciona la máxima información sobre los riesgos y responsabilidades de tal manera que los transitarios puedan ejercer su trabajo con la máxima seguridad y garantías posibles.



El curso finalizará el 22 de mayo



Jornada sobre protección de datos en ATEIA-OLTRA Madrid

Viernes, 25 de mayo de 2018

ATEIA-OLTRA Madrid ha organizado para el próximo 25 de mayo una jornada informativa sobre la nueva normativa de Protección de Datos de carácter personal.

Será impartida por Manuel Gámez de la Torre, formador en Protección de Datos Personales, y Responsable de Seguridad.

El objetivo es ofrecer una visión global del nuevo sistema legal de protección de datos y analizar los requisitos que establece la normativa a las empresas, así como la manera de cumplir con las obligaciones en esta materia para reciclar la formación del sector referida a la protección de datos de las empresas, para evitar las sanciones que pueden imponer las autoridades. De esta forma, ATEIA-OLTRA Madrid sigue ampliando su oferta formativa a favor de sus empresas asociadas.

Todo sobre el origen de las mercancías en ATEIA

ATEIA OLTRA Valencia acogió el pasado jueves la celebración del curso “El origen de las mercancías en el CAU- Exportador autorizado versus exportador registrado” que organiza junto con el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Valencia.

Impartida por José Muñoz Barón, técnico de la Dependencia Regional de Aduanas, la sesión incluyó: una introducción a la materia, la definición del origen no preferencial y del origen preferencial; certificados sustitutivos y el acuerdo LOME EPA; los tipos de certificados; la declaración en factura (exportador autorizado versus exportador registrado y la declaración a largo plazo e INF-4); el acuerdo paneuromediterráneo y el caso de Turquía; la comprobación de los certificados; la diferencia entre la libre práctica y el origen, el despacho centralizado, el Draw Back. San Marino y Andorra y los productos de la pesca; los tratados de libre comercio con los casos de Canadá y Corea del Sur. La sesión concluyó con el análisis de supuestos prácticos y la resolución de preguntas.



La sede de ATEIA OLTRA Valencia acogió el pasado jueves la celebración del curso “El origen de las mercancías en el CAU- Exportador autorizado versus exportador registrado”, que fue impartido por José Muñoz Barón, técnico de la Dependencia Regional de Aduanas.

ATEIA Valencia acoge una jornada sobre el origen de las mercancías en el CAU

Ayer tuvo lugar una jornada de trabajo sobre el “Origen de las mercancías en el Mercado Común”, impartida en la sede de ATEIA-OLTRA Valencia, y fue impartida por José Muñoz. La jornada estuvo organizada de manera conjunta por ATEIA-OLTRA Valencia y el Colegio Oficial de Agentes y Representantes Aduaneros de Valencia, y es la continuación de la que tuvo lugar el pasado 25 de abril.





El Colegio de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Valencia y ATEIA OLTRA Valencia continúan con su colaboración en temas de formación. Así, entre finales de abril y principios de mayo, las sedes de ambas instituciones acogieron una charla sobre el origen de las mercancías en el Código Aduanero de la Unión que fue impartida por José Muñoz Barón. La convocatoria tuvo un gran acogida, por lo que se amplió la única jornada que había prevista en la sede del Colegio a una segunda que se celebró en la sede de ATEIA Valencia